

Interpelación

Señor Director:

La Cámara de Diputados acordó interpelar a la ministra de Salud, entre otros puntos, por las medidas adoptadas para el control de la pandemia. Aunque existen muchos parámetros para evaluar estas, uno de los más importantes tiene que ver con el impacto en el sistema, medido por el uso de camas UCI. Según los datos del Ministerio de Ciencia, desde la asunción del Presidente Boric hasta el pasado 11 de julio el promedio diario de camas UCI ocupadas por pacientes de covid había sido 320, con un máximo de 986 (el mismo día del cambio de mando) y un mínimo de 121. Recordemos que

una de las medidas más criticadas, la flexibilización del uso de mascarillas, se estableció desde el 14 de abril. Por otra parte, el promedio diario de esta materia durante el gobierno anterior (1 de abril de 2020 al 10 de marzo de 2022) fue de 1.276, presentando el 99% del tiempo una ocupación diaria mayor al promedio del actual Gobierno (320 camas UCI). En estos cuatro meses, hemos estado bajo dicho promedio durante el 30% del tiempo, todo esto en medio de la llamada quinta ola. Estos números nos indican que la flexibilización de las medidas en los últimos meses no ha tenido mayor impacto en el sistema sanitario.

Dr. Daniel Bórquez

Centro de Investigación Biomédica, U. Diego Portales